

Die Wundertütenchallenge

Habt Ihr Lust, bei einer Challenge mitzumachen? Eure Kreativität von der Leine zu lassen und etwas Ungewöhnliches, Verrücktes, Einzigartiges ganz nach Euren eigenen Ideen zu gestalten? Vielleicht sogar einen tollen Preis zu gewinnen?

Die Gemeinde Markt Erlbach bietet in ihrem Ferienprogramm ein besonderes Kreativprojekt an: Die **Wundertütenchallenge** gibt Kindern im Alter von 8 bis 12 Jahren die Möglichkeit, sich künstlerisch zu betätigen, angeregt zu werden und für ihre Werke Aufmerksamkeit zu erhalten.



Ihr bekommt eine Wundertüte“ mit verschiedenen Materialien, mit der Aufgabe, völlig frei und ohne spezifische Anleitung ein Werk zu fertigen. Ihr könnt zwischen verschiedenen Kategorien wählen (z.B. Naturmaterial, Recyclingmaterial, Papier, Pappe...), doch der Inhalt der Wundertüte kann nicht vorher angesehen werden. Innerhalb einer Kategorie ist jedoch in jeder Tüte das Gleiche drin.

Die Aktion wird durch eine **Kickstarter-Veranstaltung am 4.8. um 18 Uhr über Zoom** eingeleitet. Dann habt Ihr **bis zum 27. August 2021** Zeit, Euer Werk fertigzustellen und im Rathaus abzugeben. Einmal pro Woche gibt es eine Rundmail, die Euch zum Dranbleiben motiviert und daran erinnert, dass Ihr Unterstützung bekommen könnt, falls Ihr nicht voran kommt. Außerdem gibt es die Möglichkeit, sich über Email oder Telefon Tipps und Hilfe zu holen. Die fertigen Objekte werden ab **1. September** ausgestellt - sowohl in der Bücherei im Bürgerhaus als auch als Fotoserien online, z.B. auf Instagram. So könnt Ihr auch Freunden und Angehörigen, die weiter weg wohnen, zeigen, was Ihr gemacht habt. In jeder Kategorie wird ein Werk mit einem Preis gekürt.

Anmeldung: Über die Ferienprogramm-App
Abholung der Wundertüten am 2.8. von 8 bis 12 Uhr im Rathaus.